校長室だより

染井吉野

平成28年10月21日発行 №10 気仙沼市立馬籠小学校 校長 多田 陽

充実の秋本番!! 《アキッ・マキッグアキットマ

週日の学芸会には、多くの皆様方にお越しいただき無事に最後の学芸会を終了することができました。また、翌週の市内小中音楽祭には、市内まで応援にかけつけていただきましたこと感謝を申し上げます。さて、いよいよ11月を迎えます。11月には、大きな行事では、「まごめっこまつり」、そして「小規連フットサル大会」が予定されています。また、子供たちの活躍する姿が見られる月となりそうです。



学芸会の様子 高学年劇「空気がなくなる日」

志教育実践発表会として"まごめっこまつり"を公開

ご存知のとおり、今年度、津谷中学校・小泉中学校 区が志教育推進地区となり、その成果を発表する場 として、12月14日にはまなすホールで開催され る全体発表会の外に、地域等に志教育について知っ てもらう機会として、各校で実践発表会(授業公開 日)を設定することとなりました。

本校では、11月9日に行われるまごめっこまつりを公開日としました。昨年度同様に、多くの皆様のご来校をお待ちしております。今年も収穫祭と一緒に開催し、「まごめ農園」で栽培した芋を焼き芋にする予定です。



昨年度のまごめっこまつりの様子

学校統合関係の情報

●閉校記念事業関係

式典部,記念誌部に分かれて「閉校記念碑建立」,「思い出を語る会」の内容や「閉校記念誌」の編集等を進めております。地域の皆様には閉校記念誌に掲載する写真の借用や原稿執筆のご協力,誠にありがとうございます。来月には,第2回目の閉校記念事業実行委員会を開催する予定です。

●統合準備会関係

第4回目の統合準備会が20日(木)に開催しました。スクールバスについて協議をし、保護者対象の試乗会を開催することに決定しました。この後、スクールバスのルートや停留所の確定、そしてPTA組織、閉校式や統合式について協議や調整を行っていく予定です。